

La expansión inglesa

En 1776 fue creado el virreinato del Río de la Plata. Don Carlos III. Designó primer virrey a don Pedro de Cevallos. No era una simple medida administrativa. La creación del virreinato con cabeza en Buenos Aires reflejaba un cambio profundo tanto en el orden americano como mundial. Evidencia de que la medida contemplaba la situación internacional fue el acompañamiento que el nuevo virrey eligió para llegar al Plata: nueve mil soldados. La Corona prevenía dificultades. Pero estas ocurrieron y superaron esas prevenciones.

Evidencia de que la medida contemplaba la situación internacional fue el acompañamiento que el nuevo virrey eligió para llegar al Plata: nueve mil soldados. La Corona prevenía dificultades. Pero estas ocurrieron y superaron esas prevenciones.



Rey Carlos.